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Кандидат от КПРФ 
представил свою 
предвыборную 
программу.

Сергей Обухов - человек в Крас-
нодаре известный. Депутат Государ-
ственной думы, секретарь и член 
президиума ЦК КПРФ, уже не один 
год защищает в федеральном парла-
менте интересы кубанской столицы. 
И намерен продолжать это делать 
- Сергей Павлович уже зарегистри-
ровался в качестве кандидата по од-
номандатному краснодарскому 46-му 
округу, который охватывает Централь-
ный, Западный и Карасунский округа 
краевого центра, а также часть Дин-
ского района. На пресс-конференции, 
состоявшейся в редакции «КП», он 
ответил на вопросы журналистов и 
четко обозначил цели, которые ста-
вит себе в Госдуме нового созыва. 

ЗатасКали По судам
Правда, первый вопрос, который 

был поднят, касался судебных раз-
бирательств, в которых участвует 
депутат.

- Сергей Павлович, выборы у 
нас 18 сентября, а на вас уже в 
который раз подают в суд. Рас-
скажите нам, что происходит? - 
поинтересовались журналисты.

- Все попытки снять меня с выбо-
ров  провалились. Сначала Центриз-
бирком России отменил незаконные 
решения, а потом и в краевом суде 
подтвердили мою правоту. Хотя нача-
лось все задолго до выборов, когда 
на КПРФ подали сразу три иска. За 
критику бедственного  состояния 
здравоохранения и методы управ-
ления городским хозяйством. Хотя 
это прозвучало как мнение - мое и 
коммунистической партии. В ответ 
на улицах стали появляться листовки, 
где говорится, что Обухов - сторонник 
бандеровцев и майдана. Разумеется, 
я тут же подал иск о защите чести и 
достоинства! Потом по Краснодару 

ходили какие-то люди с плакатами с 
надписью «Позвони Обухову и спроси 
про пробку» - с моим рабочим теле-
фоном. Это стало поводом для моего 
иска. Сейчас приходится вести однов-
ременно шесть судебных дел. Однако 
мне кажется, что все эти разбира-
тельства - не что иное, как особая 
технология, призванная осложнить 
мою предвыборную кампанию.

- Какие задачи вы себе ставите 
в новом созыве? Станет ли ваша 
работа продолжением вашей де-
ятельности в предыдущие годы?

- За время моей работы было на-
писано больше 10 тысяч запросов 
в различные ведомства и органы. 
Более 140 законопроектов внесено, 
девять принято и подписано прези-
дентом. Свыше 7 миллиардов рублей 
привлечено в экономику края. Око-
ло 150 миллионов рублей по моим 
обращениям было возвращено гра-
жданам - речь идет о невыплаченной 
заработной плате и платежах госу-
дарственных органов людям. Поэ-
тому, отчитываясь об исполнении 
наказов избирателей, я могу смело 
смотреть людям в глаза. А что каса-
ется будущей работы, то моя про-
грамма проста и понятна. Состоит 
она из десяти пунктов, каждый из 
которых основан на многочисленных 
обращениях граждан. Это не какие-
то «хотелки». Проведена большая 
работа. Мои законопроекты либо 
уже внесены на рассмотрение Гос-
думы, либо апробированы на уровне 
правительства.

КРаснодаРу - особый 
статус

- Какие это пункты?
Первое: закрепление за Красно-

даром статуса города-миллионника и 
столицы Южного федерального окру-
га. Судите сами - по официальной 
информации, полисов медицинского 
страхования в краевом центре было 
1,1 миллиона. И пусть органы стати-
стики пока не подтверждают, что у 
нас проживает столько людей, фак-
тически это так. И признание этого 

федеральными органами власти  - 
просто вопрос политической воли. 
Между тем я подготовил законопро-
ект об особом управлении городами-
миллионниками, который предлагает 
ввести особый порядок финансирова-
ния больших городов. Это касается 
городского хозяйства, транспорта, 
электроснабжения, водоснабжения 
и т. д. 

Кроме того, я внес законопроект 
о налоговом маневре для крупных 
муниципалитетов. Он позволил бы 
удвоить налоговую базу для городов-
миллионников. Ведь не секрет, что 
налоговые отчисления в большом 
объеме перечисляются в федераль-
ный и краевой бюджет. А если при-
нять мой проект, то значительная 
часть средств будет оставаться в 
Краснодаре. Правительство его рас-
смотрело и высказало возражения, 
главное из которых заключатся в 
том, что нужно будет чем-то ком-
пенсировать выпадающие доходы 
из федеральной казны. Тогда КПРФ 
высказала свою программу наполне-
ния бюджета. В частности, посредст-
вом введения прогрессивной шкалы 
подоходного налога для сверхбога-
тых и государственной монополии на 
оптовую торговлю винно-водочными 
изделиями. 

Второе: доступная медицина. 
Мы убеждены в том, что лечебные 
учреждения нужно возвратить му-
ниципалитету. Передача их регио-
нальным властям была ошибкой и 
себя не оправдывает. Также мной 
внесен законопроект, касающийся 
нормативов на медицинское обес-
печение, то есть денежных средств, 
выделяемых на оказание помощи. Не 
может оно в Волгограде быть одним, 
в Краснодаре - другим и т. д. Раз мы 
единое федеративное государство, 
то граждане должны иметь равное 
медобеспечение. И не важно, где они 
живут - в Москве или столице Кубани.

Третье: проект «Образование для 
всех». Я рад, что новый министр об-
разования Ольга Васильева недавно 
поставила вопрос о целесообразно-

сти ЕГЭ. Его нужно сделать не обяза-
тельным, а консультативным экзаме-
ном. Также мы считаем необходимым 
строительство новых школ и детских 
садов, увеличение бюджетных мест в 
вузах и техникумах, повышение сти-
пендий и зарплат преподавателям. Я 
являюсь одним из авторов бюджет-
ной поправки на 2016 год, согласно 
которой 50 миллиардов рублей из 
федерального бюджета должно быть 
направлено на строительство школ. 
Пока из этой суммы распределено 
только 25 миллиардов. Я буду настаи-
вать, чтобы вся эта сумма поступила 
в полном объеме, в том числе и для 
Краснодара.

Четвертое: социальная справед-
ливость. Я выступаю за предоставле-
ние льгот «детям войны», повышение 
минимальных пенсий и зарплат до 
уровня реального прожиточного ми-
нимума. Все эти законопроекты от 
моего имени были внесены в Госдуму 
в прошлом и в этом году. И результат 
их рассмотрения в Госдуме нового со-
зыва будет зависеть от соотношения 
политических сил.

За КаПРемонт должно 
Платить госудаРство

Пятое: порядок в ЖКХ. Отмена 
платы за капитальный ремонт, замо-
розка тарифов, льготы для пенси-
онеров, инвалидов и многодетных 
семей, повышение качества работы 
коммунальных служб в интересах 
потребителей. В частности, я являюсь 
автором законопроекта, предлагаю-
щего отменить схему капремонта в 
ее существующем виде. Он гласит, 
что 85 процентов расходов на про-
ведение работ должно понести госу-
дарство. А собственники - только 15, 
в течение 5 лет и только после того, 
как государство выполнит перед ним 
все обязательства.

Шестое: благосостояние людей. 
Социальная доплата к пенсиям, что-
бы они были не ниже 50 процентов 
средней зарплаты по региону. Про-
грессивное налогообложение: увели-
чение сборов с богатых и снижение 
- с бедных. 

Седьмое: достойная работа. 
Мною внесен законопроект, гаран-
тирующий каждому молодому чело-
веку устройство на первое рабочее 
место и заработную плату. А также 
ужесточение наказания работодате-
лю за задержку зарплат. Как я уже 
говорил, один из результатов моей 

работы - 150 миллионов рублей, вы-
плаченные гражданам после моих 
запросов.

Восьмое: свобода. Снижение про-
центов по кредитам и «амнистия» для 
попавших в «кредитную кабалу» до-
бросовестных заемщиков. Законо-
проект о кредитной амнистии внесен.

нет детсКого садиКа - 
нет и стРоительства

Девятое: комфортная среда. За-
конодательно закрепить норму «нет 
инфраструктуры - нет и разрешения 
на жилищное строительство». Соот-
ветствующий проект уже подготов-
лен. Необходимо вводить ответствен-
ность для должностных лиц, которые 
допускают застройку Краснодара 
без обеспечения необходимой ин-
фраструктуры - дорог, школ и детских 
садиков.

Десятое: «Ежовые рукавицы» 
для чиновников. Нужно довести до 
суда 10 расследований по хищени-
ям средств городского бюджета. В 
случае виновности - конфисковать 
имущество проворовавшихся чинов-
ников. 

Вот перечень основных феде-
ральных и региональных проблем, 
которые я поставлю в центр  своей 
деятельности в новом созыве Госду-
мы. Разумеется, не останутся без 
внимания и транспортные проблемы 
Краснодара. Я, например, выступаю 
против правительственного законо-
проекта, предусматривающего введе-
ние платы за въезд в центр городов. 
Мы считаем, что необходимо с чисто-
го листа разработать транспортную 
схему города, с учетом всех «болевых 
точек».

В Краснодаре много проблем, но 
я уверен, что мы сообща сможем их 
разрешить. Кстати, пользуясь случа-
ем, я хотел бы вызвать на дебаты в 
телеэфире мэра Краснодара и канди-
дата в депутаты Госдумы Владимира 
Евланова. Надеюсь, что мы встретим-
ся для дискуссии и представления 
программы деятельности по защите 
интересов жителей Краснодара в 
федеральном парламенте. В идущей 
сейчас в городе выборной кампании 
нужны решительные шаги для повы-
шения доверия избирателей к выбо-
рам. Полагаю, что честная дискус-
сия в телеэфире привлечет жителей 
столицы Кубани на избирательные 
участки и поможет им сделать осоз-
нанный выбор.В Краснодаре состоялась массовая акция в поддержку Сергея Обухова, за честные 

выборы не на словах, а на деле, против давления на кандидатов от КПРФ.
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Депутат Сергей Обухов и его 10 причин 
баллотироваться в Госдуму

Материал оплачен из избирательного фонда кандидата в депутаты Государственной думы РФ Обухова С.П.


